

WO QUALITÄT TRADITION HAT!

Das Küchenreich in Bietigheim ist ein weit über die Region hinaus bekanntes und beliebtes Fachgeschäft für Einbauküchen. Die Bandbreite reicht von der Lösung für das kleine Budget bis hin zu High-Class und High-Tech. Und hinter allem steht ein exzellenter Service, der alle erforderlichen Leistungen aus einer Hand und vor allem zum garantierten Festpreis garantiert. Für seine herausragenden Leistungen wurde das Unternehmen in der Vergangenheit schon mehrfach ausgezeichnet.



Das Team des Küchenreich im Jubiläumsjahr.

Mittlerweile befindet man sich mitten im 100-jährigen Firmenjubiläum - ein Beleg für Kontinuität, Qualität und Bodenständigkeit. Entwickelt hat sich alles aus einer kleinen traditionellen Schreinerwerkstatt, die von Anfang an mit handwerklichem Geschick und kompromissloser Qualität zu überzeugen wusste. Eigenschaften, die heute mehr denn je gefragt sind, wenn man sich am Markt behaupten will. So werden Sonderwünsche und Änderungen nach wie vor in der hauseigenen Schreinerei realisiert, von bestens geschulten Fachkräften.

Mit vielen Aktionen, bei denen immer der Kunde im Mittelpunkt steht, wurde und wird das Jubiläum gefeiert. Besonders bemerkenswert fanden wir die jüngst zu Ende gegangene Aktion „Altersrabatt“. 10 Ausstellungsküchen wurden ausgelobt, deren Preis durch das Lebensalter des ältesten Familienmitgliedes, das beim Kauf mit anwesend war, entscheidend beeinflusst wurde: Pro Lebensjahr gab es 1 % Rabatt auf den ausgewiesenen Kaufpreis. In den Genuss des höchsten Rabatts kam Familie Walz aus Kuppenheim mit sage und schreibe 95 %. Oma Walz war hoch erfreut, dass ihr hohes Alter „doch noch zu etwas gut sei“.



Familie Walz aus Kuppenheim war mit 95 % Rabatt der absolute Spitzenreiter...



...dicht gefolgt von Familie Gerstner aus Durmersheim mit 88% Rabatt.